

SCR Altach: Remis gegen Lustenau

„Woche der Herzen“ in Tosters und Altach

Unentschieden endete das große Ländle-Derby zwischen dem SCRA und Austria Lustenau. Der wahre Sieger sind mehr als sechstausend Zuschauer, die in die CASHPOINT Arena strömten. Bereits heute, Donnerstag, bestreiten die Altacher im Rahmen der „Woche der Herzen“ ein Benefizspiel in Tosters.

Die erste Halbzeit im großen Ländle-Derby war vor allem durch viele Standardsituationen für die Altacher und zahlreiche gelbe Karten gegen die Austria geprägt. Das Tempo nahm nach der Anfangsviertelstunde ab und keines der beiden Teams ließ sich aus der taktischen Grundordnung bringen. Halbzeit zwei begann mit einer Schrecksekunde, als Lustenau Galvao bereits jubelte, das Tor von Schiedsrichter Robert Schörgenhofer allerdings nicht gegeben wurde. Die Gäste aus Lustenau kamen dadurch besser ins Spiel



Altachs Kapitän Philipp Netzer wurde im Ländle-Derby ausgewechselt. Der Wechsel vermochte am 0:0-Unentschieden nichts zu ändern.

und konnten, wenn auch nicht spielbestimmend, die besseren Chancen herausspielen. In Minute sechzig konnte Hannes Aig-

ner nach toller Aktion mit einem Schuss aus der Drehung abschließen, jedoch ohne Erfolg. In der 62. Minute nahm Trainer Canadi den ersten Wechsel vor. Für Kapitän Philipp Netzer kam Louis Ngwat Mahop, eine taktische Änderung war somit vorprogrammiert. Am Ergebnis änderte sich allerdings nichts mehr. Das große Ländle-Derby brachte viel Spannung, tolle Stimmung, aber am Ende auch viel taktisches Geplänkel von beiden Seiten. Die Altacher Mannschaft konnte am achten Spieltag nicht an die beiden spielerischen Feuerwerke gegen Mattersburg und Hartberg anschließen und musste sich mit einem Punkt zufrieden geben. Punktegleich mit dem FC Liefering befinden sich die Rheindörfler weiterhin an der Tabellenspitze.

Der FC Tosters 99 veranstaltet heute, Donnerstag, 5. September eine Benefizaktion zugunsten

benachteiligter Menschen. Der komplette Erlös der Veranstaltung kommt einem Projekt der Kinderhilfe Siebenbürgen in Rumänien sowie dem Verein Netz für Kinder in Vorarlberg zugute. Als Vorspiel wird am Abend ein Prominenten-Fußballspiel durchgeführt. Das Spiel wird um 17:15 Uhr in zwei Halbzeiten mit je zwanzig Minuten Spieldauer ausgetragen. Das Hauptspiel des Abends bestreitet der SCR Altach um 18:30 Uhr gegen eine Feldkirch-Auswahl mit ausgewählten Spielern der Vereine FC BW Feldkirch, SC Tisis, TSV Altenstadt, Sportfreunde Nofels und dem FC Tosters 99. Geleitet wird die Partie von Champions-League Schiedsrichter Robert Schörgenhofer. Am Freitag, 06. September geht das fünfte Unified Turnier der Vorarlberger Lebenshilfe in der CASHPOINT Arena über die Bühne. Start der Veranstaltung ist um 14 Uhr mit anschließender Live-Musik. (bach)